

Bulletin municipal Plescop la vie

Publié en janvier 2017

L'école Sainte-Anne à la découverte du monde

« Houlala !, la rentrée est déjà bien entamée ! », cette expression est sur toutes les lèvres. Déjà un trimestre de passé et les élèves connaissent désormais parfaitement leur école, ouverte depuis maintenant une année. Différents espaces extérieurs vont être aménagés : endroits calmes, espaces pour les jeux collectifs, peintures sur le sol. Les élèves vont faire leurs propositions afin d'avoir une cour de récréation où chacun trouve sa place. Les espaces verts ne seront pas oubliés et permettront aux élèves de s'y détendre aux beaux jours.

L'école Sainte-Anne poursuit sa restructuration intérieure et inférieure afin d'offrir aux élèves les meilleures conditions de vie et de travail possibles. En 2015-2016, l'école s'est illustrée en terminant deuxième à un concours sur Verdun (Dis Papy, c'est quoi Verdun ?). Autre thème cette année, l'école propose de nombreux projets autour du voyage :

- **Ouverture sur le monde et la culture.**
- **Nouvelles technologies :** Utilisation de VPI ; classe mobile (ordinateurs circulant dans les différentes classes, vidéo projecteur,... Les nouvelles technologies sont notamment utilisées concernant le projet voyage. Les élèves ont participé à un concours « Castors informatiques » où trois élèves se sont qualifiés pour la demi-finale.
- **La musique :** Un projet musique en lien avec le projet sur le voyage a commencé depuis la rentrée pour le cycle 2, avec Golfe du Morbihan Vannes agglomération. Ce travail permettra la mise en place d'un mini-spectacle musical. Les élèves participeront aussi à un projet musical avec le réseau du collège Saint-Joseph de Grand-Champ.
- **Les maternelles travaillent sur les moyens de transport :** bateau, avion, train. Plusieurs sorties sont prévues afin de peaufiner le travail sur ce thème.

Les associations (APEL, OGEC, AEP et DIHUN) de l'école ne sont pas en reste : Marchés de Noël (école et municipalité) ; Videgrenier le 26 février ; Carnaval le 1^{er} avril ; portes ouvertes de l'école en avril, marche contée avec l'association DIHUN et la grande manifestation de l'école : la kermesse le 25 juin.

C'est donc une année très riche qui nous attend avec un programme pédagogique qui conjugue l'innovation avec le suivi et l'approfondissement des objectifs de l'éducation nationale.

Le directeur est à la disposition des familles désirant des renseignements ou souhaitant inscrire leur(s) enfant(s). Il est possible de prendre rendez-vous en appelant le 02 97 60 72 94.

